

Quelle: Stuttgarter Nachrichten vom 18.04.2011

<http://www.stuttgarter-nachrichten.de/inhalt.ingersheim-zehn-widersprueche-gegen-windrad.b173f644-9597-4b59-a7e1-30b4377e77b7.html>

Ingersheim

Zehn Widersprüche gegen Windrad

"Kornwestheim und Kreis Ludwigsburg", aktualisiert am 18.04.2011 um 00:00 Uhr

Gegen das vom Landratsamt zu Jahresbeginn genehmigte Windrad auf der Ingersheimer Höhe haben zehn Bürger Widerspruch eingelegt. Wie das Landratsamt mitteilt, wurden die Widersprüche Ende vergangener Woche an das zuständige Regierungspräsidium in Stuttgart weitergeleitet. Wenn auch die Widerspruchsbehörde die Einwände zurückweist, was in der Praxis bei den allermeisten Verfahren der Fall ist, dann können die Anwohner Klage beim Verwaltungsgericht Stuttgart einreichen - auch das werden wahrscheinlich einige Antragsteller tun.

Derweil teilt die Bürgerinitiative, die das rund 180 Meter hohe Windrad bauen will, mit, dass der Rotor Anfang 2012 in Betrieb gehen soll. Ein zweites Gutachten habe bestätigt, dass der Wind am geplanten Standort oft und stark genug wehe, um das Windrad wirtschaftlich zu betreiben. Die Bedingungen seien demnach sogar noch günstiger, als in einem Windatlas des Tüv Süd ausgewiesen. Die Investitionssumme von 3,5 Millionen Euro könne mittlerweile ohne Kredite gestemmt werden. Möglich sei das dank der inzwischen 350 Mitglieder der "Energiegenossenschaft Ingersheim", die das ambitionierte Energieprojekt finanzieren soll.

mk